



広報柏谷

今年も盛況だった、もちまきの様子



農業会のおもちの無料配布には、今年も長い行列ができました



しゃぎり保存会は、今回新調した舞台の上での演奏となりました



天城連峰太鼓

い申し上げます。

券などに大きな歓声が上がりました。なお、今回の台風19号で被害に遭われた方には、心よりお見舞い申し上げます。

日枝神社例大祭が10月13日(日)に行われました。前日に、大型で非常に強い勢力の台風19号が伊豆地方を直撃し、例大祭の開催が危ぶまれました。祭当日の早朝に、区役員が巡回して区内の状況を確認し、台風被害がない訳ではありませんでしたが、何とかやる事が出来るのではないかと判断から、例大祭の実施を決定しました。

当日の日枝神社は、出店、餅つき、餅まき、歌や踊りなどで、例年のように賑わいました。出演を予定していた東中学校のプラスバンドは、風の影響で残念ながら中止となりましたが、代わりに急遽出演してくれた高岡みのりさん(敬老会の懇親会にも出演)が、熱のこもった津軽三味線の演奏と軽快なおしゃべりで会場を盛り上げてくれました。また、久しぶりの登場となった天城連峰太鼓は、ショーアップした躍動感のある演奏で皆を魅了してくれました。

恒例の大抽選会では、景品のテレビやデイズニードの入場券などに大きな歓声が上がりました。



温泉井戸での神事



いつも元気な華の話のみなさん

日枝神社例大祭

瑞穂のくにのものがたり

日枝神社宮司 泉明寺みずほ

先日娘の学校へ出向いた折、胸の奥をくすぐる、郷愁のような懐かしい想いとらわれた。こんなにも切ない感情が湧いた理由はズバリ「堆肥」の臭いを胸一杯に吸い込んだからである。私の中学生時代、校舎はよくこの牧歌的なカオりに包まれた。柔らかな風に誘われて教室を渡っていった堆肥の臭いは、私にとって甘酸っぱい青春の思い出を彩る重要な要素である。因みに(私にとって)学生時代へと想いが繋がるニオイとして「体育館の床に敷く緑色のシート」もあるのだが、ご賛同いただけるだろうか。こんな話もある。私の知人の一人は50年以上独身を貫いてきたが、遅まきながらパートナーを見つけようかという気になったそうだ。そのきっかけたるや、やはり香りなのだ。プラットフォームですれ違った淑女からふわりと漂った薫りが、昔お付き合いした方がつけていた香水と同じもので、そこから煌めくような幸せな日々を思い出し(おそらく彼の中でかなり補正、改ざんされていると思われるが)人恋しくなってしまうそうだ。匂いは心の琴線に不躰に触れてくるようだ。

さて、最近では香り付き洗濯洗剤や柔

軟剤の使用によって街中がイイ匂いに溢れている。しかし有害(スメルハラスメント)という言葉もあるように人工的な香料を不快に感じる人もいることを認識しておく必要がある。そもそも香りには宗教的な要素があった。古代エジプトにおいて神事に香料は必要不可欠。神殿で香木を焚き神秘的な雰囲気を作り、大いなるものに祈りを捧げていたと聞く。この他、病気療養のための呪術的な儀式で薫きしめたり、美容のために身体に塗りつけたりもした。身に振りかける香水として開花したのはフランスにおいてであるが、これは嗜みというよりは臭い消しの意味合いが強かったようだ。なにせ、当時のフランス人はお風呂に入る習慣がほとんどないし、なめし革を身に付けるのでケモノ臭い。下水道も整備されていないのでとにかく街中がクサかったのだ。匂いで臭いをカバーしようとは。想像するだけで鼻がツンとしてくる。

ところで実を申せば、私は灯油が燃えるニオイを良いカオリだと感じている。そして母は新しい新聞紙の匂いが大好きだ。更には、清少納言は汗を吸った衣の匂いが好きらしい。「汗の香すこしかかへたる綿衣の薄きをいとよくひき着て昼寝したるこそおかしけれ」だと。このようにちょっと変わった匂いが好きなヒトもいるのだ。なお「どんなニオイが好き？」という、ちょっとプライバシーを覗く質問は場合によって「えー 気持ちわるうい」という感想をもたらされかねないので、答弁にはお気を付けを。

堤ヶ池に安全柵が設置されました

堤ヶ池の周囲に、区からの要望により、安全柵が設置されました。これで、子供たちの安全が守られます。

寺尾坂の道路工事始まる

寺尾坂の道路工事、通行止め期間となります。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。

こんな恥ずかしいごみステーションは無くしましょう

～区民の力できれいな街づくりを～

ごみステーションの不法投棄は、以前から問題となっており、区役員の話し合いの場である協議委員会でも、事ある毎に様々な議論を重ねてきました。しかし、解決の決め手は見つからないままです。いつまで経っても無くなる不法投棄、何とか無くせないものかと思い、このコラムを作りました。地域の皆さんの意識高揚により改善できるものと確信しています。



堤ヶ池南側のごみステーション

- ◇防犯カメラより皆さんの監視の目が大事です！
不法投棄はなかなか無くならないのが現状ですが、区民の皆さんの監視の目や環境意識の高揚により、撲滅できるものと思います。
- ◇不法投棄は犯罪です！
不法投棄は法律で罰せられます。皆さん個人がそれを意識することで、全体として不法投棄撲滅の機運が高まっていくことでしょう。
- ◇積極的な情報発信をお願いします！
区は、町との連携を密にして不法投棄の撲滅に努めていますが、地域の皆さまからの積極的な情報発信により、問題の早期解決、きれいな街づくりを実現していきましょう。

発行 柏谷区広報委員会